

Concejo Municipal de Rafaela
entró el: 21 / 05 / de 2025
a las 8³⁰ horas.-


FIRMA

TU CHATARRA MI OFICIO
PROYETO CREADO EN EL 2021

Mi nombre es Andrés Maximiliano Orellana soy referente de la Comunidad de Pueblos Originarios de Awyayala en el cual tengo el cargo de Vicekamachej Comunidad Tonokote, soy actualmente referente en el año 2025 de uno de los barrios mas populares y sin desmerecer su origen y nacimiento marginado que es el Barrio Mora en el cual soy Presidente Vecinal acompañado por una comisión la cual apoya y acompaña desde nuestros comienzos trabajando en conjunto tratando de arraigar varios problemas marcados como sociedad que estigmatiza y excluye del sistema social de vida a los integrantes en los cuales hace años vengo acompañando y trabajando terapéuticamente así como también psicológicamente, al conocer vivir y experimentar situaciones extremas que hoy me ayudan y me sirven para poder guiar a personas en situación de vulnerabilidad.

Este proyecto comienza por reflejar el abandono estatal hacia las personas que necesitan volver a reinsertarse en la sociedad, que de alguna manera fueron excluidos debido a que han cometido algún hecho ilícito penado por la ley y pagado en una cárcel, o aquellas personas que están atravesando una situación de adicción de la cual es difícil de salir si no tenes oportunidad o acompañamiento externo de especialistas en el tema, así como también aquella persona que está en situación de calle o que quiere y necesita de un oficio para salir adelante con su familia y que por no tener estudios secundarios cursados y capacitaciones diversa no tiene la misma posibilidad de acceder a una banca laboral en una fábrica.

Esta sociedad esta llena d personas que solo señalan y juzgan, pero pocos somos los que pensamos en ayudar a los demás, y es mi caso porque e pasado por alguna de estas situaciones y hoy tengo la capacidad de poder presentar un proyecto viable y compatible para aplicar en mi barrio en el tuyo y la ciudad.

TU CHATARRA MI OFICIO nace como idea de que como referente de Naciones Originaria soy defensor del cuidado al medioambiente y

de la reutilización de elementos que tienen la posibilidad de transformar algo desechable en utilizable prolongado.

Este proyecto como el del pinche en el barrio, fue el que me dio la posibilidad de hacer un relevamiento territorial en el sector y hemos notados que principalmente tenemos hace un tiempo una problemática con la basura descartada en diferentes terrenos baldíos en la vía pública, contamos en un predio ubicado en calle Brigadier Lopez entre Romitelli y Jorge Arias un Obrador Municipal un espacio donde poder trabajar con los chicos que se quieran sumar a este proyecto, contamos con un espacio también en la Vecinal del Barrio, pero necesitamos de tu ayuda también como ente municipal.

Queremos ofrecerle al vecino la limpieza de su patio, y de esta manera comentarle que lo que a el no le sirve y le estorba en su patio a nosotros nos sirve como parte de la materia prima, ayudamos en el cuidado al medio ambiente y de existir la posibilidad una contribución económica por el servicio de limpieza que se podrá destinar también para la compra de otros insumos como materia prima que necesitamos para elaborar nuestro producto.

Hierros desechables, planchas, placas, chapa, etc. estos elementos el vecino seguramente no los usa y nosotros tenemos a disposición maquinas de soldar, taladro y amoladora que son personales, pero las pongo a disposición para poder comenzar con estas propuestas necesitamos electrodos, disco de corte, lijas, pintura. La idea es comenzar haciendo canastos de basura que a nuestros vecinos después lo pueden llegar a necesitar, aprender a reparar los arcos de la escuelita de futbol o poder realizar otros nuevos, las rejas para las ventanas y puertas de la vecinal, e infinidad de artículos para ofrecer y vender y seguir recaudando para la posible compra de las herramientas que se necesitan para continuar con esta labor que comienza a ser el sueño de muchos ser HERRERO, hoy tengo la posibilidad de poder guiar y ayudar a estas personas que necesitan una oportunidad de vida, una oportunidad de crecimiento, es un escape una manera de prevenir que el pibe mantenga la mente ocupada en trabajar crear y proyectar y no en salir a delinquir para luego irse a drogar.

El trabajo dignifica, pero créeme que la posibilidad de abrir un sistema de prevención para esta clase de persona dignifica aún más, se sienten útil valorados incluidos respetados.

Dialogando también podemos trabajar y crear nuestro propio cartel identificativo para nuestro barrio, hay muchas cosas que se pueden lograr con este proyecto, es solo cuestión de darme la posibilidad de en persona poder dialogar y darte mi puto de vista acerca de una de las propuestas más interesantes de la cual vengo haciendo hincapié y buscando oportunidad de trabajar en equipo para el buen vivir de la ciudad, y es comenzando por mi barrio.

Dejo mis datos y extiendo este proyecto para ser presentado ante quien corresponda.



Andrés Maximiliano Orellana

DNI: 31.200.165

Ciudad de Esperanza 2759

Tel: 3492-314699

**COMUNIDAD TONOKOTE
KUSHI KAWSAYPA
ANDRES M. ORELLANA
VICE KAMACHEJ
MEM. MUN. RENACI. EST. - CONSEJO LLUTRY
RAFAELA - STA. FE - ARG.**

